



Manifestations

CARTERIE 4^e édition de la Semaine de l'écriture : le jury s'est réuni

Entre le 5 et le 14 octobre dernier s'est déroulée la 4^e édition de la Semaine de l'écriture, organisée par l'Union professionnelle de la carte postale (UPCP). En tout, 1 584 écoles du primaire et du collège ont participé, ce qui représente 2 785 classes. Chacune a reçu un kit dans lequel se trouvaient 30 cartes postales vierges. Les élèves avaient pour « devoir » d'écrire quelques lignes et de la décorer. En plus des écoles, des adultes ont également concouru. Au total, le jury présidé par Patrice Laffont a reçu plus de 7 000 cartes postales, contre environ 4 000 l'année dernière; un vrai succès! Les jurés se sont réunis le 12 novembre dernier pour délibérer et choisir les lauréats de 2015. « Notre idée est de

défendre le plaisir d'écrire », aime à souligner Bernard Bouvet, président de l'association.

Voici une liste de quelques établissements lauréats : école Sainte-Thérèse à Toulouse; école du Loupiot à Chanteloup-en-Brie (77); lycée Jean-Jaurès à Chatenay-Malabry (92); collège du Gâtinais à Saint-Valérien (89); école Royannez à Crest (26); collège La Noe Lambert à Nantes (44); lycée des Chaumes à Avallon (89); collège Jacques-Prévert à Flavy-le-Martel (02); collège Saint-Joseph à Cognac (16).

Bureau Vallée, Plein Ciel, Majuscule, Caran d'Ache, Pilot, Bic, Stabilo, Newell-Rubbermaid, Invercote, Staedtler et Maped sont les parrains de la Semaine de l'écriture.